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Двадцать лет спустя
U E T, это не роман А.. Дюма...
*■ Так начинается программа 

XX выпуска ученых зоотехников 
нашего института. Этот курс 
учился в период с 1948 по 1953 
год. Их было мало, выпускни
ков —  всего только 39 человек. 
Но крепкая дружба связала их 
во время учебы и после оконча
ния института. Поэтому не случай
но, что 29 из них прибыло на 
встречу, а откликнулось значи
тельно больше. Только больнич
ная койка  удержала В. Н. Помыт-

ко от участия во встрече, а
A. Н. Иванова —  пребывание в 
М онгольской Народной Республи
ке. Этот курс м ож ет быть хоро
шим примером  для подражания. 
Достаточно сказать, что из 39 
бывших студентов теперь 10 —• 
кандидаты наук, 3 из которы х за
канчивают работу над доктор
скими диссертациями. Среди быв
ших воспитанников директора 
институтов В. С. Зарытовский,
B, Н. Помытко, Герой Социалисти
ческого Труде Б. М. Володин,

К 70-ЛЕТИЮ II СЪЕЗДА РСДРПВ институте в день в ы бор ов  s

ТОРЖЕСТВО СОВЕТСКОЙ ДЕМОКРАТИИ Мой партийный билет
Р О В Н О  в 6  часов в ден ь  вы. 

боров под зву к и  Гимна 
распахнулись двери  и зби рате
льного у частка  №  59.

Г олосование н ачалось. Н аст
роение у и зб и р ател ей  бы ло при
подняты м , праздничны м . Этому 
во многом сп особствовала  тор
ж ественное убранство помещ е
ний дл я  голосования.

М ного усилий  и врем ени  от
дали  члены , участковой  и зб и ра
тельной  ком иссии том у, чтобы 
в этот ден ь работа, ш ла четко и 
слаж ен н о . Это А . Л . М азуленко, 
секр етар ь  участковой  и зб и р а
тельной  комиссии, агитаторы  
В. М. Каночкин, Л . И. Т олм а
чева и другие.

К 15 часам  подавляю щ ее

больш инство и зби рателен  про
голосовало. В м есте со всем со
ветским  народом  наш и избира
тели  п родем онстрировали  в этот 
ден ь свою  верность С оветском у 
государству.

М. Х У Ш И Н С К И И , п ред сед а
тель  участковой  и зб и р ател ь

ной ком иссии №  59.

С первыми звуками торжествен- голосование, 
ного. Гимна Советского Союза, На снимке: первые избиратели 
ровно в 6 часов утра на нзбира- получают бюллетени для голосо- 
тельном участке №  61 началось вания.

Агитбригады 
дают концерты
В Д Е Н Ь  выборов три концерт

ные агитбригады факультетов аг
рономического, защиты растений 
и экономического обслужили шесть 
избирательных участков города и 
получили очень хорошие отзывы 
зрителей. Особенно понравились 
слушателям выступления мужско
го ансамбля агрономического фа
культета, инструментальных ан
самблей факультетов экономиче
ского-и защиты растений. Горячие 
аплодисменты зрителей заслуж и
ли Оля Ушакова, Людмила Мои
сеева, Лидия Белянская, Полина 
Евдокимова и другие.

Хочется поблагодарить ребят, 
которые, несмотря - на большую 
учебную нагрузку в период сес
сии, дружно участвовали в выбор
ной кампании.

Н. ЧУХЛЕБОВА, 
декан факультета 

общественных профессий.

Ф  omopenopmaofc
ПОДГОТОВЛЕН ПРЕПОДАВАТЕЛЕМ  КАФ ЕДРЫ  АНА

ТОМИИ НАШЕГО ИНСТИТУТА ПЕТРОМ АЛЕКСАН ДРО - 

ВИЧЕМ МИНАЕВЫМ.

— Я, как и все советские люди, 
отдаю свой голос за  нашу вели
кую Родину, Коммунистическую 
партию, за мир и счастье людей 
на земле, — сказала, опуская в 
избирательную урну свой бюлле
тень, студентка 2-го курса ветери
нарного факультета Галина СЕ- 
Л Ю КО В А .

- - Сегодня я впервые участвую 
в выборах и отдаю свой голос за 
избранников народа,—сказал сту
дент 1-го курса зоотехнического 
факультета Василий БАРСУКОВ.

С ВОЙ первый партийный билет 
я получил, будучи слушате

лем 2-го курса М осковской воен
но-ветеринарной академии. То 
был билет, как его теперь назы
вают, образца 1936 года.

Система, единого партийного 
билета, сложившаяся в партии 
при введении партбилета образца 
1936 года, в последующие годы 
полностью оправдала себя и до 
сегодняшнего дня. Кандидатом в 
члены партии я был принят еще 
до поступления в академию, 
когда служил в кавалерийской 
части, входившей в состав О собо
го Киевского военного округа. В 
члены партии меня приняли в ака
демии в Мае 1939 года.

Со дня получения партийного 
билета прош ло м ного  времени, 
скоро 34 года; и многое забыто, 
а день и подробности этого боль
ш ого в моей жизни события 
помню хорошо. . Секретарь п а р т 
бю ро курса накануне предупре
дил, что завтра буду получать 
партбилет, и мы на другой день 
группами, по 2— 3 человека с кур 
са, пошли к комиссару академии.

Большой кабинет комиссара, он 
сам, недавно прибывший в акаде
мию, с двум я ' ромбами в петли
цах, бывший котовец, вызвали у 
нас восторг.

То было тревожное время. И 
комиссар, вручая партийный би
лет, призвал нас учиться хорошо, 
овладевать, не только своей спе
циальностью ветеринарного вра-  ̂
ча, но и военным делрм.

Со своим партийным билетом 
я закончил в декабре 1941 года 
военную академию, был направлен 
в распоряжение тогда Сталин-г 
градского военного округа, а от
туда в ф ормирую щ ую ся кавале
рийскую  дивизию на должность 
ветеринарного врача дивизии. По-

том прошел всю войну от Дона 
до Праги. В 1942 году, когда 
наша дивизия держала фронт на 
Дону, меж ду станицами Богаевской 
и Семикаракоры, мне пришлось 
на лошади переплывать реку. 

Носили мы тогда свои партийные 
билеты в специально подшитом 
^карманчике на внутренней сто
роне  гимнастерки с левой сто
роны. Партийный билет пром ок 
полностью. Как только я выбрался 
в безопасное место, вынул парт
билет, разобрал его по листикам, 
просушил, но чернила, которыми 
отмечались партвзносы, расплы
лись, обложка деформировалась, 
расклеилась. Но он был мне 
дорог именно тем’, что был при 
.мне в те страшные часы и при
давал сил, чтобы устоять, вы
плыть.

Расстался я' с ним при очеред
ном  обмене партдокументов.

В 1952 году XIX съезд нашей 
партии принял решение о новом 
наименовании партии —• КПСС. 
ЦК решил провести в 1954 году 
обмен партийных билетов на но
вые —  образца 1954 года. И в 
марте 1954 года мой первый пар
тийный билет, прошедший со 
мной все годы войны, был за
менен на новый. С партбилетом 
образца 1954 г. я пробыл более 
6 лет за рубеж ом  нашей Родины, 
продолжаю  трудиться в стенах 
института и ж ду замены его на 
новый партийный билет с изобра
жением силуэта основателя нашей 
партии В. И. Ленина, который го 
ворил, что партия —  ум, честь и 
совесть нашей эпохи.

Д. ЧЕПЕЛЬ, 
старший препода

ватель кафедры гражданской 
обороны.

ЖАЛЬ РАССТАВАТЬСЯ

ЭК З А М Е Н  по ан глийском у 
язы ку  мы, с л ед у я  устан о

ви вш ей ся  традиции  д ля  студен
тов - третьеку р сн и ко в , сдавали  

досрочно. И з 9  оценок 7 — бы- 
'ло  хорош их и 2 — отличны х. И 
ни одной «тройки».

Я  лю блю  вспом инать наши 
^ем и н ар ск и е  зан я ти я  по англий
ском у я зы ку . Они всегда про

в о д и л и  деловито, и нтересно  и  
ож ивленно. Не бы ло сонных 
'лиц, не бы ло скованности, б о я з
ни, что  теб я  сейчас поднимут с 
веж ли вы м  предлож ен и ем  от
ветить на поставленны й вопрос. 
М ы отвечали  всегда сами, с го
товностью , д руж но, чувство
в а л с я  хорош о н алаж ен н ы й  кон- 

м еж д у  п реп од авателем  и

нобовь А л ек сеевн а  М еркуло- 
в ел а  опрос непринуж денно, 

бы б еседуя  с нами, н ав ер 

ное, поэтому нам  всегда бы ло 
интересно приходить на ее за 
нятия .

П равда , такое взаи м оп они м а
ние сл ож и лось не ср азу . П ри
зн аться , на первом  курсе т р е 
бовательн ость  и строгость 
Л . А . М еркуловой  к а з а л и с ь . 
чрезм ерн ы м и . Но потом мы 
поняли, что именно строгость 
застав и л а  нас серьезн о  отно
си ться  к язы ку , и это стало 
привы чкой. А потом  и созда
л ась  д р у ж еская  обстановка на 
наш их сем инарах, ведь  м ы  в сег
да приходили н а  занятия, хо
рош о подготовленны м и.

З а  д ва  с лиш ним  года мы ус-, 
пели .полю бить наш и зан яти я  
по ан глийском у язы ку . Сдав 
эк зам ен , м ы  уходили с каф едры  
английского  я зы к а  все вместе, 
толпой, ож ивленно д елясь  в п е 
чатлен и ям и  об экзам ен е , и л ег
к а я  грусть п рощ ания бы ла в 
сердце каж дого.
Т. ЗИ Н Ч Е Н К О , 3  курс  экф ака .

В. М. О зеров, председатель Турк
менского райисполкома.

Во время встречи бывшие вы
пускники высказали много теплых 
слое в адрес ректората, профес
сорско-преподавательского соста
ва, вспоминали, в каких тяжелых 
условиях учились они и как из
менился наш институт теперь.

В заключение они нам пожела- 
Ни плодотворной учебы, счастья 
и большой любви к избранной 
профессии. Будем же достой
ными последователями зоотехни
ков 1953 года.

н. лютов,
студент 3-го курса геофака.

На снимке: Л . А. Меркулова принимает экзамен.
< . , Фото В. Бочаровой.

Секретарь участковой избира
тельной комиссии № 59 А. Л. МА
ЗУ Л ЕН К О  за работой.



ТАЛАНТЫ ОТКРЫВАЮТСЯ ЗДЕСЬ
РАБОТА факультета обществен- шатели участвуют в организации 

ных профессий направлена на и проведении политических и 
привитие молодому специалисту культурно-массовых мероприятий, 
навыков организатора культурной это закаляет их и готовит к пред- 
работы на селе. В этом отношении стоящей большой общественной ра- 
у  нас сделано немало. боте на производстве.

Н а факультете в этом году Хорошей традицией у слушате- 
работало двенадцать отделе- лей ФОП и участников художесг- 
ний, где занималось около венной самодеятельности стали 
500 студентов. Это активные слу- встречи с тружениками 2-х отде- 
шатели художественных отделе- лений учхоза и поездки агитбри- 
ний, спортивного, лекторского, фо- гад в летнее время с лекциями и 
то и Журналистики. М ожно наз- концертами по районам края.

С ессия, сессия...

вать имена некоторых из них: 
П. Евдокимова, В. Кадура, В. Ла- 
зинин, С. Жерновой, В. Ерин 
(экономфак); С. Кузнецов, 
П. Степанченко, В. Ж елезняк (аг-

Недавно прошедшие городской, 
краевой и зональный смотры худо
жественной самодеятельности под
вели итоги сделанного за  год. 
Лучшие коллективы и исполните-

рофак); А. Мазило, Ю. Калустов, ли отобраны на Всесоюзный смотр 
В. Ксенофонтов, В. Колганов, художественной самодеятельности 
А. Груднев (ветф ак); В. Бондар- сельхозвузов страны, который

состоится в Москве в ноябре это
го года.

В городском смотре худож ест
венной самодеятельности коллек
тив нашего института занял 1-е 
место среди вузов н стал дипло
мантом 1-й степени. Л ауреаты  го
родского смотра участвовали в го* 
родском «Фестивале-73», где бы
ли награждены грамотами и при- 

W ..^ и и м и а в , .w. . u|>uu....vn.... М замн.
А. Мащенко, А. Тарасенко — ин- I Как лучшему среди вузов горо- 
струментальные ансамбли на сво- д а  коллективу художественной са- 
их факультетах. Работе с молоды* модеятельности нашего чнститута 
ми талантами отдаю т много сил,- была предоставлена возмож- 
знаний и энергии преподаватели, ность 11 мая выступить с отчет- 
руководители отделений В. В. Кра- ным концертом перед трудящимн- 
дин, В. И. Л ебедева, Л . И. Пи- ся города в Зеленом театре парка 
воварова, Л . П. Ш илова, Ю. И. культуры и отдыха имени Леиин- 
Хртеев. ского комсомола. Тепло и радуш-

Учась на отделениях ФОП, слу- но принимался каждый иомер кон-

чук, В. Самарин, Л . Дзыбал,
A. Здровиков (мехф ак) и многие 
другие.

В настоящих квалифицирован
ных руководителей художествен
ной самодеятельности выросли не
которые слушатели и выпускники 
факультета. Так, студент М. Ад- 
зииов возглавляет ансамбль 
ционального горского танца,
B. Горькавский, Ю. Горобинский

НА СЦ ЕНЕ - г  А НСА М БЛЬ Н А -! 
РО Д Н О ГО  ТАНЦА.

церта, который длился более 2-х 
часов. Подкупала массовость, ор
ганизованность, исполнительское 
мастерство, разнообразие жанров.

Учебный год закончился, но у 
нас впереди еще много работы: 
выступление по краевому радио и 
телевидению, выезды агитбрига
ды в хозяйства края во время 
уборки урожая.

Н. ЧУХЛЕБОВА, 
декан ФОП.

Студент 3-го курса мехфака И. Шумилов готовится к ответу на 
экзамене. Фото А. Дохтова.

С Н О В А  
ЭКЗАМЕНЫ

ВНОВЬ, пришла сессия. Она у 
нас уже четвертая. Ответ

ственная пора! Сдаем три предме
та: политэкономию, статистику и 
бухгалтерский учет.

Все дисциплины очень нужные, 
важные для нас, будущих эконо
мистов.

Штурмовали первый экзамен. 
Все очень довольны. Группа хо
рошо сдала политэкономию, со 
средним баллом 4,2. Порадовали 
нас своими отличными отметками 
А. Бычков, Л . Гудимова, Н. Гу
банова, В. Никитина и другие. На 
«хорошо» сдали многие ребя
та. «Удовлетворительных» отме
ток получено только три. Начало 
хорошее.

В. Ш ИЛЕН КО, староста 5-й 
группы 2-го курса экономфака.

НАРУШ ИТЕЛИ
Н А К А ЗА Н Ы

БО Л ЬШ О Е  внимание уделяет 
наш а профсоюзная организация 
общежитиям, где проживаю т сот
ни студентов.

Недавно подведеиные итоги со
циалистического соревнования на 
лучшую комнату определили об
разцовые комнаты и коллективы 
студентов, проживающих в них. 
И все ж е большую тревогу вызы
вают еще те студенты, которые на
рушают дисциплин^ и нормы са
нитарного состояния в общ ежити
ях.

В последнее время ухудшилось 
санитарное состояние общежития 
№  1, В комнатах № №  33, 75, 37, 
77, 78, 41, 69, 92, 49, 56, 43, 62 и 
других жильцы не выполняют пра
вил внутреннего распорядка. К о
мендант общежития В. К. Л оба- 
чев и студсовет во главе с С. Ти* 
ридатовым не принимают серьез
ных мер для наведения порядка и 
по существу прекратили всякую 
профилактическую работу с про
живающими в общежитии. Д ека
нат и профсоюзная студенческая 
организация ветеринарного ф а
культета уделяю т недостаточное 
внимание положению, создавш е

муся в общежитии, где живут 
студенты этого факультета.

Н а днях состоялось заседание 
президиума студпрофкома, где об
суж дался вопрос о санитарном 
состоянии комнат первого обще
ж ития. Принято решение жильцам 
комнат 41, 33, 73, 75, 77 (Лефте- 
ров, Ш танько, Михайлйцкий, Тру- 
хачев, Ш иянов, Соляников, Кор* 
кмазов, Рам азанов, Кузьминов, 
Мелентьев, Микадзе» Деревенчук, 
Саркнтов, Субачев, Мищенко, Ра- 
баданов, Никоненко, Ш авлаков, 
Фролов, Папуев) объявить стро
гий выговор, предупредить, что 
при последующем замечании они 
будут выселены, и рекомендовать 
деканату жильцов комнат №№ 33 
и 41 в новом учебном году в об
щежитие не вселять.

Президиум студсовета потребо
вал от коменданта В. К. Лобаче- 
ва и председателя студсовета 
С. Тиридатова навести порядок в 
общежитии, для чего дви раза в 
неделю проводить санитарные 
проверки, активизировать выпуск 
бюллетеня санитарного состояния 
комнат, все случаи нарушения 
внутреннего распорядка разби
рать на заседании студсовета.

П. РЕЗН ИК ОВ , 
председатель жилищно

бытовой комиссии 
студпрофкома.

На снимке: такая  картина открылась нам в комнате №  33.

ТАК РОЖДАЛСЯ ФАКУЛЬТЕТ
1943 гоД... Отечественная вой

на... Стране нужны не .только са
молеты, пушки, танки, но и хлеб, 
мясо, молоко, яйца, нужны спе

циалисты сельского хозяйства.
В такую тяж кую  годину в Став

ропольском сельскохозяйственном 
институте был открыт ветеринар
ный факультет. Первый набор со
стоял в основном из девушек, ведь 
парни в это время отстаивали 
Сталинград, Курскую  дугу, а за
тем освобождали Украину, Поль
шу, Болгарию, брали рейхстаг.

Тяжела учеба в холодных, полу
разрушенных аудиториях, обще
житиях, без учебных принадлеж
ностей. Но желание получить 
специальность, чувство ответствен
ности перед Родиной, перед близ
кими и родными, защищавшими 
страну от фашизма, заставляли 
девчат не только учиться на «хо
рошо» и «отлично», но и восста
навливать разрушенные войной 
учебные корпуса, пеш ком доби
раться в учхоз на прополку сор
няков и уборку  урожая.

В 1948 году 48 первых выпускни
ков получили дипломы ветврачей.

...Прошло 25 лет. Первые пи
томцы ветфака * оучитываются 
перед ректоратом, деканатом, 
друг перед другом.

Кто ж е  они теперь? Что сдела

ли за четверть века?
Война закалила девчат, и они 

не спасовали перед трудностями. 
Они четверть века охраняли че
ловечество от заразных болезней, 
работая в биологической про
мышленности, на мясокомбина
тах, главными врачами колхозов и 
совхозов, в учебных заведениях. 
Каждая тоненькая, хрупкая де
вушка стала не только ветврачом, 
общественницей, но и матерью 
двух-трех, а то и четырех детей

Кто ж е  эти девушки? Д иректор  
Курской биофабрики, кавалер не> 
скольких орденов Ольга Алексан
дрова, главный ветврач госплем- 
овцесовхоза «Красный чабан 
Ольга Малиночка; главный вет
врач совхоза Татьяна Ахрименко; 
врачи ~ мясоконтрольных станций 
Раиса Зубова, Анна Атоян, Вера 
П одорож ко, врачи-практики На
дежда Григоренко, Валя Журова, 
преподаватель техникума Ш ура 
Малахова.

Все они прошли суровую  школу 
военных лет, закалились на про
изводстве.

Спасибо партии и правитель
ству, воспитавшим такое поколе
ние.

Е. ПРОСЕКИНА-РЕСНЯНСКАЯ, 
выпускница первого выпуска 

ветеринарного факультета.

Горб, Григорьев, Панков, Чебода, 
Стукалов, Коробцов и Рябченко.

Ю ношеская команда, • которая 
сформировалась только из сту
дентов первых курсов, в ворота 
противников забила 23 мяча, в

БЕЗ П О РАЖ ЕН И Й
ЗА КОН ЧИ ЛСЯ первый круг 

первенства нашего города по фут
болу.

Команды СХИ, взрослые и юно
ши, провели по пять игр. Взрос
лые забили в ворота противников 
21 мяч, в свои пропустили 5. П ер
вый круг команда закончила без 
единого поражения. И з игроков 
особенно хорошо проявили себя

свои пропустила 8. По пенальти 
проиграла одну игру. В команде 
юношей хорошо играли Капралов, 
Уваров, М асальский, Портнов и 
Бухарин. Обе команды заняли 
первые места. Второй круг нач
нется осенью.

С. ТЕРЕЩ ЕН К О , 
доцент.

Газете отвечают

| На статью «В тесноте и в 
обиде» («За сельхозкадры», 
№ 20 от 31 V-73 г) отвечает 
зав. производственной практи

кой А. X. ГАНЕЕВ.

ЕЖЕДНЕВНО из института на 
опытное поле курсирует автома
шина, выделяемая учебной частью 
для доставки сотрудников опыт
ного поля к месту работы. Совер
шенно справедливо в заметке «В 
тесноте и в обиде» указывается, 

что до  опытного поля всего 10 км

и эта поездка занимает 10— 15 
минут. Автобусы ж е  в основном 
выделяются для доставки студен
тов и слушателей факультета по
вышения квалификации к  местам 
учебной и производственной прак
тики, отдаленным от института на 
более далекие расстояния, куда 
поездка занимает не 10— 15 минут, 
как до опытного поля, а час- 
полтора.

При незначительной загрузке 
транспорта для обеспечения про
ведения производственных прак

тик студентов и экскурсии слу
шателей Ф П К  для доставки со
трудников опытного поля будет 
выделяться автобус (как это бы
ло зимой).

А. ГАНЕЕВ, 
зав. производственной 

практикой института.

ОТВЕЧАЯ на острый сигнал на
шей газеты (статья «Надо что-то 
предпринять», №  20 от 31 м ая), 
проректор по административно-хо

зяйственной работе института 
В. 3. К Л ЕЦ К И Н  сказал:

— Вопрос о кранах для питье
вой воды поднимается не впервые, 
однако согласно предписаниям 
санитарно - эпидемиологической 
станции установка открытых питье
вых точек не рекомендуется.

Установка автоматов для пить
евой воды в новом учебном кор
пусе будет предусмотрена согла
шением по охране труда в 1973— 
1974 годах.

СОРЕВНУЮТСЯ

СТАРШЕКУРСНИКИ

В Т Е Ч Е Н И Е  двух  м есяцев, 
ап р е л я  и м ая , в институте п р о 
ходила I сп ар так и ад а  студентов 
старш их курсов по многоборью  
ком п лекса ГТО. В  ней приняло 
участи е  4 9 3  студен та третьих- 
четверты х  курсов  всех  ф а к у л ь 
тетов, особенно 'ф а к у л ь т е т а  м е 
хан и зац и и  сельского  хо зяй ства  
(сек р етар ь  ком сом ольского  бю 
ро ф ак у л ь тет а  С . М инкин, 
пр ед сед ател ь  профбю ро А . П у
ха л ьский , п редседатель совета 
ко л л ектива  ф и зку л ьту р ы  А . К о 
лесник).

Ком сом ольские, проф сою зны е 
бюро и советы  ф и зку л ьту р ы  ос
тал ьн ы х  пяти  ф ак у ль тет о в  к 
проведению  сп артаки ады  о т 
неслись безответственно. Т о л ь
ко этим  м ож но об ъ ясн и ть н е 
зн ачи тельн ы й  процент участн и 
ков ф ак у ль тето в  защ и ты  р а с т е 
ний, ветеринарного и эконом и
ческого.

Н а засед ан ии  оргком и тета  и 
судейской  коллегии  подведены  
итоги сп артаки ады . П ервое м ес
то  присуж дено пятой  группе 4 
ку р са  ф ак у л ь тет а  м еханизации  
(ком сорг А. Б у к ар ен к о , спор- 
торг Л . М ихайлов), второе м ес
т о — 3-й  группе 4-го к у р са  м ех 
ф ак а , тр етье  м есто .—  4-й гр у п 
пе 4 -го  ку р са  м ехф ака.

С п ар таки ад а  ГТО вы явила 
лидеров  по отд ел ьн ы м  видам  
спорта. В се они с ф ак у ль тет а  
м еханизации . В. К алинин  стал  
победителем  в беге на 1 0 0  и 
10 0 0  м етров, в  п ры ж ках  в дл и 
ну, Ю . Б ал аш о в  —  в метании 
гран аты , В. П оном аренко —  в 
м арш -броске на 6  килом етров,. 
А, У довикин — в подтягивании 
на п ерекладине.

М ногие участники  сп ар так и а
ды  сд ал и  норм ы  нового ком 
п л екса  ГТО.

У чи ты вая  зн ачи м ость  п рове
д ен и я  сп ар таки ад ы  и ее п о л ез
ность, при н ято  постановление 
еж егодно проводить таки е  сп ар
таки ады .

ПРЕСС-ЦЕНТР 
КОМИТЕТА 

КОМСОМОЛА.

ПОПРАВКА

В прошлом номере 'наш ей га
зеты допущена ошибка.

Первую строку в подписи под 
клише следует читать: «Препода
ватель Е. Е. Ильина поставила 
студенту 3-го курса мехфака»... и 
далее по тексту.

Редактор А. БУБНОВ.
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